

Vincent Rey-Bellet
30, rue Baulacre
1202 Genève

Genève, juillet 2018

Chère Madame, cher Monsieur,

Tout d'abord bonjour à vous. Vous trouverez ci-joint une pétition concernant la sauvegarde d'Onex-Sud, où la volonté de déclassement de la très grande majorité de la zone s'inscrit dans le domaine plus vaste de changements fonciers, voulus par l'Etat, à l'échelle cantonale.

Si vous le désirez, sachez qu'en apposant votre nom – voire en faisant circuler la feuille – et si vous n'êtes pas directement concernés, vous feriez un geste de solidarité et d'entraide dans le combat contre la potentielle mainmise immobilière, en l'occurrence à Onex-Sud, et ce aux dépens des propriétaires.

Sachez en outre que le bétonnage aurait des effets néfastes sur tout le coteau sud de la commune (eaux de pluies, circulation, etc.). Enfin, je me permets d'insister sur le fait que 80 % de la biodiversité à Genève se situe en zone villa (avifaune, flore, abeilles, ...), ce qui peut laisser à méditer.

En vous remerciant de votre attention, je vous prie de recevoir, chère Madame, cher Monsieur, mes meilleures et estivales salutations.



NB 1 : Une pétition peut être signée dans n'importe quelle commune.

NB 2 : Le délai pour la remise de la pétition, à l'adresse écrite en haut à droite de la feuille (1213 Onex), est fixé à fin août, éventuellement début septembre.

